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【バックパッカーとしてカンボジアへ】 

普段見えていない常識は、いくら見

ようとしても腑に落ちません。そもそ

も、自分が思う常識とは周囲環境によ

って作られたもので、極めて狭い常識

だと思っています。その常識に縛られ

ていたら、大海原に出ることはできません。そこで、考

えました。私、カンボジアへ旅に行って参ります。小３

の息子を連れて。 

ウクライナで、ミサイルによって民間人が犠牲となる

ニュースに慣れてきていませんか？ 

環境破壊が見えないところで進行していることを知っ

ていながら慣れてきていませんか？ 

逗子の日常に追われていては見えないものを探したい

と思います。さようなら。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予  定 

3 月 2 日(木) 
18:30  岡川  直氏 (高幸建設㈱社長 ) 

『社会貢献事業について』 

3 月 9 日(木) 
12:30 池田陸郎氏 PermanentPlanet 

㈱ 事例で読み解く SDGｓが大切な理由 

3 月 16 日(木) 
18:30 大野宏一会員『ローターアクト

及び衛星クラブについて』 

3 月 23 日(木) 
12:30 古畑 優会員(横浜銀行逗子支長) 

   『電子納税(L タックス)について』 

3 月 30 日(木) 
18:00 青少年奉仕フォーラム  

林 雅己地区インターアクトクラブ委員長 

 

 

 

 

 

本人：鈴木安之、橘 克己、山科 誠、 

大野宏一、匂坂祐二、横山 健、木村義幸 

パートナー：矢部一美(房男)、臼井タミ(浩) 

 

第 2906 回 例会プログラム（ハイブリット） 

       於：カンティーナ 

18:30     開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永淳二会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告：  

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

19:00  岡川 直氏(高幸建設（株）社長)  

『社会貢献事業について』 

19:30  閉会宣言 三宅 S.A.A 

点 鐘  徳永淳二会長 

 

第 2906 回例会 逗子ロータリークラブ  WEEKLY REPORT 
    2022-2023 №29  2023 年 3 月 2 日 

 
例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4 木曜日 12:30 

第 5 木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

 

第 2905回 例会記録 2023年 2月 16日 

【出席報告】会員数 39 名 出席者 20 名 

(Zoom2 名) 出席率 51.3％   

 

 

 

 

徳永会長の時間  
 

 

二
月
の
お
祝
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ゲスト：大和証券㈱鎌倉支店 板嶌憲次郎様（スピーチ） 豊嶋まり子様（支店長） 木村 睦様  

 

 

 

 

【西久保涼子委員長】 

★「職業奉仕とは」については、1/19 鈴木安之会員と山科

会員の新春対談を参考にして下さい。「企業のインクルーシブ」

については、徳永会長の基本方針を踏まえて、委員会では、

それを考え、学ぶ機会を作ろうと、本日のフォーラムを企画

しました。 

★ゲストの紹介 

板嶌様は重度の視覚障害があり、盲導犬ユーザーであり、障

害を持ちながら仕事をされている方です。サーフィン、セイ

リング、クライミング、ゴルフを楽しんでいる。 

★スピーチ 

大和証券株式会社鎌倉支店の板嶌と

申します。隣には盲導犬のフレアがい

ます。フレアは「多くの人とふれあっ

てほしい」という思いがこめられて名

づけられました。本日は西久保様のご

紹介があり、職業奉仕というテーマでお話します。 

私は今 52 歳で、20 歳前に網膜色素変性症という病気にか

かりました。目の病気の中ではメジャーな病気で、実は iPS

細胞のターゲットになっているのがこの病気です。この病気

は網膜が劣化していく病気で、徐々に視力が落ちていきます。

子供のころは見えていましたし、30 歳くらいまで車も運転し

ていました。視覚障碍者の中で完全に見えない人はむしろ少

ないですが、多くの人はその事実を知りません。今日はただ

「目が見えない人」と捉えるのではなく、少し見えていたり、

だんだん見えなくなっている途中であったりすることを覚え

ておいて欲しいと思います。 

 次に盲導犬の話をします。盲導犬の仕事は基本的に、①曲

がり角を教えてくれる、②段差を教えてくれる、③障害物を

避けてくれる、の 3 つです。実は交差点ではどのように渡る

かというと、勘で渡っています。音響信号がない場合、皆様

が「今赤ですよ」「青になりましたよ」と教えてくださると非

常に助かります。障碍というのは理解がないことによる精神

的な苦しみがあります。その中で、犬を以て社会復帰するの

が私たちです。盲導犬だけに注意を向けるのではなく、隣に

いる盲導犬ユーザーに目を向けたり声をかけたりしていただ

けると嬉しいです。 

 最後に企業とのかかわり方についてです。 

盲導犬に理解がない企業も多くありますが、 

弊社に入社する際、当時の支店長は「うち 

が断るわけがないじゃない」と言ってくだ 

さったのです。仕事においても、今はしゃ 

べるソフトなどもあるため、基本的には仕 

事もやっていけます。 

近年は SDGs や共生社会などの意識が変 

わってきているのは確かだと思います。 

これから職業奉仕という部分で、多様性を 

もった人間がいることによって新たな気づ 

きが生まれて、収益や利益につながり、企 

業がよりよくなるという相乗効果があればいい流れになって

いくのではないかと期待しています。 

           （スピーチ纏め：木村 睦様） 

【質問・感想】 

〇企業が障害のある方を認めて雇用する事は正に職業奉仕。 

〇大きな会社が模範を示しているのは、我々の会社も心強い。 

〇道路には黄色の点字ブロックがあり、見やすくなっている。 

〇色々な障害があっても出来る事(能力)をしていけば良い。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

徳永君：フレアちゃんと会えて嬉しいです。卓話、宜しくお

願いします。 

矢部君：板嶌憲次郎様、本日、職業奉仕フォーラム講師、何

卒宜しくお願いいたします。豊島まり子大和証券鎌倉支

店長逗子 RC 例会出席ありがとうございます。 

山口君：本日は、宜しくお願いします。 

桐田君：今日は、誕生日祝いです。 

清水君：フレアちゃん、よろしくね。 

西久保君：今日の職業奉仕フォーラム、宜しくお願いします。 

服部君：フォーラム、宜しくお願いします。 

大野君：西久保委員長、職業奉仕フォーラム、よろしくです。 

 鈴木安之君：寒暖の繰り返し、春が近づいて来ています。 

 三宅君：今日も楽しや。 

 匂坂君：板嶌様、豊嶋様、本日は宜しくお願いします。 

 山科君：卓話、宜しくお願いします。 

 羽隅君：講演が楽しみ、聞き入ります。 

 臼井君：財団留学生、米国 MIT に留学しニューヨーク在住

の上田さんから年賀状を頂きました。逗子 RC の皆様に

よろしくとのことです。家内の誕生日祝いを頂いて。 

 菊池君・古畑君・鈴木弘毅君・矢島浩君：板嶌様、フォー

ラムのご講演、宜しくお願いします。

 

米山奨学生 黄尉倫君 

2 年間の米山奨学金 

終了式に出席。 

山本カウンセラーには 

感謝状。2/19 ガバナー 

事務所にて 

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥４８，０００   累計  ￥１，１１７，０１０ 

職業奉仕フォーラム 「企業のインクルーシブについて」 


